

Fecha: 07-04-2021

Fuente: La Tercera Online

 Título: **Alerta por brotes de Covid en el fútbol obliga a reunión de emergencia de clubes y capitanes**

Visitas: 697.475

 Favorabilidad: No Definida

 Link: <https://www.latercera.com/el-deportivo/noticia/alerta-por-brotes-de-covid-en-el-futbol-obliga-a-reunion-de-emergencia-de-clubes-y-capitanes/GSAPBBPISJAKJCGJ4C7P3Z12FY/>

Alerta por brotes de Covid en el fútbol obliga a reunión de emergencia de clubes y capitanes La ANFP y la comisión médica citaron a todos los estamentos para repasar los protocolos. A los de la U y Curicó, se sumó ahora el caso de Everton y su lenta reacción frente a positivos en la institución. Comentarios El fútbol chileno entra en estado de emergencia.

Los brotes en el plantel de la U hace unas semanas, de Curicó durante la fecha pasada y el fallecimiento del utilero de Everton provocaron la citación a reunión de carácter urgente, de cara al cumplimiento de los protocolos implementados durante la temporada 2021. La Comisión Médica entra en acción. Más cuando se sabe que el gobierno está día a día evaluando la continuidad del torneo. Hoy, a eso del mediodía, los galenos encargados de los protocolos citaron a una reunión de clubes que involucrará a todos los actores del fútbol chileno para esta tarde, a las 20 horas. En el mail al que tuvo acceso El Deportivo, se cita a presidentes de clubes, capitanes y directores técnicos.

“Por encargo de la comisión médica, comunicamos que debido al preocupante aumento de casos positivos por COVID-19 en nuestro país, que también han afectado a equipos del fútbol profesional en las últimas semanas, la comisión médica los invita a una videoconferencia hoy miércoles 7 de abril, a las 20 horas”, dice el escrito.

“Se solicita, que puedan participar en lo posible con todos los capitanes y directores técnicos de los clubes profesionales para reforzar las medidas sanitarias y protocolos vigentes, con el objetivo de mantener el desarrollo de nuestra actividad sin mayores problemas y así resguardar por sobre todo la salud de todas las personas involucradas en el fútbol”, cierra el mail. Curicó presentó un brote durante la fecha pasada. Es que la partida del utilero de Everton, Alejandro Valdés, debido a un infarto fulminante, luego de una semana luchando contra el Covid-19, fue lo que terminó agotando la paciencia de la comisión médica. En la lista de positivos que los clubes envían diariamente a Quilín no salía registrado el personal del cuadro ruletero, según informó el programa Los Secos del Var, programa de la Radio Usach. Días antes, en la segunda fecha del torneo nacional, el cuadro curicano se presentó con apenas once jugadores luego de más de ocho positivos en el equipo.

Estadio Seguro se pone firme: o la ANFP reduce los aforos o no empieza el torneo Brote Covid: Curicó juega con siete defensas y sin cambios ante La Serena De federación a comisario: el día a día policial de la ANFP para controlar el COVID El drama de la U: el Covid la azota y Conmebol rechaza aplazar su revancha con San Lorenzo Everton, al ser consultado por El Deportivo, asegura que todos los positivos los suben automáticamente al sistema Epivigilia, que depende del Seremi, y que lleva un registro de los infectados en la institución. Además, reiteran que el protocolo de la ANFP no especifica que los clubes deban informar sus casos positivos.

